

Confirmada la sede del futuro Museo de la Guerra de la Independencia

10 de Noviembre, 2010

- **El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo ha adjudicado a una empresa mirobrigense la primera fase de lo que serán las instalaciones de un futuro Museo de la Guerra de la Independencia**

1

Está ubicado en el inmueble que ocupó la antigua parada de sementales del Ejército y que fue rehabilitada parcialmente por la escuela taller Murallas de Ciudad Rodrigo al principio de los años noventa. Esta primera fase cuenta con un presupuesto de 30.000 euros, aportados por la Junta de Castilla y León, y que ya están en ejecución. Las obras en cuestión afectan a la zona de los servicios destinados al público, con todas las dotaciones necesarias, incluidos los accesos para personas con discapacidad.

Pero la parte más relevante de las obras no cuenta todavía con financiación. El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, para paliar esta situación, ha solicitado a la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León una subvención por valor de 400.500 euros, y una aportación municipal de 44.500 euros, acogándose a la convocatoria destinada a entidades locales para financiar actuaciones de mejora de la calidad en las infraestructuras turísticas.

De momento, como significó a este diario Marcelino Cordero, delegado municipal de Obras, Instalaciones y Servicios, el Ayuntamiento solo está pensando en la adecuación del edificio siguiendo el correspondiente proyecto técnico, un inmueble propiedad de la Junta de Castilla y León y que tiene varias dependencias anejas, como el cuerpo de guardia de La Colada que, en principio, no serán utilizados con fines museísticos. J. T. M. / EL ADELANTO